

FDP Schöneck

DIE FDP KANDIDATEN FÜR SCHÖNECK GEWÄHLT – PARTEI- UND FRAKTIONSVORSITZENDER KOPP WEITER AN DER SPITZE

12.01.2011

Die FDP ist seit vielen Jahren ein stabiler Faktor im Schönecker Parteienspektrum. Das soll auch mit den jetzt gewählten Kandidaten zur Kommunalwahl so bleiben. Die Liste ist eine gute Mischung von bewährten und von neuen Kräften. Alle Ortsteile sind vertreten, wie auch alle Generationen. Die Mitgliederversammlung hat alle Kandidaten einstimmig gewählt. An der Spitze steht der Partei- und Fraktionsvorsitzende Günther Kopp, selbständiger Buchhändler, gefolgt von der Rechtsanwältin Anke Pfeil, beide aus Kilianstädten. Neu auf der Liste ist Torsten Kutzner, Angestellter aus Oberdorfelden. Er ist auch Kandidat für den dortigen Ortsbeirat. Ebenso neu ist der Reisekaufmann Uwe Merz aus Büdesheim. Auch er kandidiert für den Ortsbeirat. Langjährig in der Schönecker Kommunalpolitik tätig sind die auf den Plätzen folgenden Liselotte Pfeil, jetzt für die FDP im Gemeindevorstand und auch FDP-Fraktionsvorsitzende im Main-Kinzig-Kreistag, sowie die Ärztin Dr. Angelika Klussmann (auch Kandidatin für den Ortsbeirat Kilianstädten). Der Parteivorsitzende Günther Kopp sagte dazu: „Die FDP garantiert den Schönecker Wählern programmatisch wie personell eine solide Politik ohne Experimente. Ziel ist und bleibt, einerseits die Finanzen zu stabilisieren und doch Schöneck attraktiv und lebenswert zu erhalten.“ Das Wahlprogramm 2011-2016 der FDP Schöneck ist im Internet abrufbar.